
Le FC Coteaux du Vignoble remporte pour 
la première fois le tournoi Europ'Foot 

Le tournoi U15 s'est achevé sur la victoire du FC Coteaux du Vignoble. Le 
président de l'Europ'Foot Didier Godineau espère accueillir plus d'équipes 
étrangères en 2024. 

 
Le FCCV a ramené la coupe à la maison pour la première fois. ©HSM 

 
Par Rédaction Clisson Publié le 30 Mai 23 à 9:38 

C’est une finale 100 % française qui a eu lieu dimanche 28 mai au stade de 
la Croix des Tailles à Haute-Goulaine (près de Nantes), pour cette 32e édition 
de l’Europ’Foot. Un tournoi U15 qui accueillait 24 équipes au départ, dont 
trois étrangères (une de Pologne, une de Belgique et une du Portugal). 

Presque à domicile, les U15 du FC Coteaux du Vignoble (Saint-Fiacre, 
Château-Thébaud, La Haye-Fouassière) qui évoluent en D1, 
affrontaient l’AS Vitré, pensionnaires de R1. 

Ces derniers partaient donc favoris. Avec leur jeu rapide, ils ouvraient le 
score en première période. Mais les Bleus du FCCV finissaient par 
égaliser en fin de rencontre, avant de s’imposer aux tirs au but. 

https://actu.fr/auteur/journaliste-sm
https://actu.fr/archives/05-2023/30-05-2023/


 
La finale s’est jouée aux tirs au but. ©HSM 

Vainqueur inédit 

Une première victoire dans ce tournoi pour le club, qui venait sans prétention 
: 

On voulait déjà être premier du groupe pour jouer les quarts de finale, après 
ce n’était que du bonus. On a fait une très belle saison. Maintenant, on va 
essayer de se qualifier en finale de coupe du district pour finir l’année en 
beauté. 
Titouan Piou, l’entraîneur des U15 du FC Coteaux du Vignoble 

A la présidence du tournoi depuis deux ans, Didier Godineau se montrait 
plus que ravi de cette édition : « C’est l’un des meilleurs crus ! Voir tous ces 
jeunes, cette joie, cette météo, c’est extraordinaire. Je suis un président 
heureux ! » 



 
Les bleus du FCCV ont égalisé dans les derniers instants de la finale. 
©HSM 

Plus d’équipes étrangères en 2024 ? 

Et pourtant, le tournoi n’accueillait cette année que trois équipes étrangères 
(une seule était venue en 2022) : 

Je sens qu’on est en train de se relancer après le Covid. Il y a encore le 
contexte financier qui freine les déplacements lointains, mais je suis sûr 
que l’an prochain on aura 6 ou 7 équipes européennes, on a des contacts 
en Italie, en Allemagne… 
Didier Godineau, président de l’Europ’Foot 

Pour 2024, il y aura probablement des changements : « Il est encore trop 
tôt pour en parler, mais on aimerait attirer plus d’équipes de régions 
françaises plus éloignées ». 

 


